



Michael Müller,
Arbeitsdirektor der Fraport AG, ist in den Vorstand
der Air Cargo Community Frankfurt e.V. (ACCF)
gewählt worden. Er vertritt damit seit Mai die Positionen des Flughafenbetreibers im Luftfracht-Branchenverband. Die Vorstandsmitglieder haben ihn zudem zum stellvertretenden Vorsitzenden bestimmt. Der Diplom-Volkswirt folgt damit Anke Giesen (Fraport) nach.

Die Neuwahl der Fraport-Vertretung im Vorstand der Community wurde notwendig, weil der Konzern Verantwortlichkeiten neu geregelt hat. Müller verantwortet neben seiner Rolle als Arbeitsdirektor der Fraport AG auch die Bereiche Bodenverkehrsdienste, Personalserviceleistungen, interne Revision und Zentraler Einkauf sowie Bauvergabe. Durch die Weiterentwicklung seiner Zuständigkeiten wird ihm ab dem 1. Juli 2019 auch das Geschäftsfeld Luftfracht obliegen.

Fraport AG